
皆さんが参加するコーナーです。
耳よりな情報やご意見、ご質問などお気軽にお寄せください。
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廻ま
っ

立た
つ　

未み

来き

さ
ん

(沢口浩　作・画)

緑川　葵
あ

巳
み

ちゃん 齋　　陽
よう

平
へい

くん

（3歳２カ月・浦子内）
勝弘さん・真奈美さん２女

（3歳２カ月・城内小路）
成一さん・文枝さん３男

人見知りで恥ずかしがり屋の葵巳
ですが、４月から保育園に入り、
みんなと遊べるようになりまし
た。家では料理や洗濯などお手伝
いが大好き。何でも自分でやりた
い葵巳は、毎朝保育園に着て行く
洋服も全部自分で選ぶんですよ！
お友だちと仲良く、元気に明るく
育ってほしいです。　　真奈美

いつもニコニコ笑顔の愛嬌たっ
ぷりの陽ちゃん。高い所が大好
きなわんぱくな面と、はたまた
小さな虫を怖がる臆病な面も。
家では、戦いごっこやブロック
遊び。戦いでは敗れるものの、
ブロックでペンギンを作ってく
れるお兄ちゃんが大好き。何事
にも前向きで、ねばり強い子に
なってほしいです。　　文　枝

－ 327－
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林下　傳三郎さん
（86歳・名前端）

　

二
年
前
に
奥
様
を
亡
く
し
て
、
現
在
は

一
人
暮
ら
し
。
炊
事
や
洗
濯
な
ど
家
事
は

お
っ
く
う
と
思
わ
ず
楽
し
ん
で
い
る
と

か
。「
一
人
だ
と
家
の
中
の
仕
事
や
外
の

草
刈
り
、畑
仕
事
な
ど
忙
し
い
の
す
ぅ
ー
」

と
ニ
ッ
コ
リ
。
今
の
楽
し
み
は
、
畑
に
植

え
た
野
菜
の
成
長
を
見
る
こ
と
。

　

膝
の
痛
み
は
あ
る
も
の
の
、
大
き
な
病

気
も
し
な
い
で
元
気
に
生
活
し
て
い
る
傳

三
郎
さ
ん
。
そ
の
秘
け
つ
は
「
毎
日
三
回

し
っ
か
り
と
食
事
を
と
る
こ
と
と
、
毎
晩

の
焼
酎
一
合
か
な
〜
。」
と
、
は
に
か
み

な
が
ら
話
す
傳
三
郎
さ
ん
で
す
。

くずまきワイン新看板娘!?
　「12年ぶりに帰ってきて、不安も
あったけど、みんな温かく迎えてくれ
てうれしかった」と未来さん。今年７
月から、くずまきワインで電話や来客
の応対等を担当。電話の応対はお客様
の顔が見えないだけに、言葉づかいに
は特に気をつかっています。
　今年春までは、盛岡市内のローソン
で副店長を務め、「おじいちゃん、お
ばあちゃんのお客様にはかわいがって
もらいました」と、人と接することが
大好きで、今の仕事でも即戦力と期待
されています。
　学生のころは好きではなかった自分
の名字だが、盛岡では珍しいため人に
覚えてもらえるきっかけに。さらに
帰ってきて、ここでは名字を言えばす
ぐ通じ、今は「名字＝家族」のありが
たみを実感しています。
　秋祭りがとても楽しみ。やっぱり盛
岡よりも葛巻の「笛の音」や「音頭上
げ」のほうに愛着がある。
　カラオケが好きで何でも歌う。演歌
が得意。最近、車の免許をとったばか
りで、とりあえず盛岡までたどり着け
るよう早く慣れたい。
　帰って来たばかりなのに、父からは
早く嫁に……。まずは家族との時間も
ゆっくり過ごしたいそうです。

（
27
歳
・
田
の
沢
）
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「
孫
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手
も
借
り
隊
」
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　７月18日から20日に行われた県中体陸
上競技、１年男子100ｍで江刈中学校の
村田大成さんが第２位（12秒74）に入り
ました。７月４日の通信陸上は６位でし
たが、その後の練習でフィニッシュなど
を修正、今大会は見事表彰台に。「次の
町陸上、地区陸上でも記録を出したい」
とさらに練習に励んでいます。

　【陸上】※決勝進出者のみ
　　吉　沢　敦　也（葛巻）１年男子1500ｍ　５位（４分44秒30）
　　木　下　雄　登（江刈）２・３年男子1500ｍ　７位（４分33秒36）
　【柔道】
　　岩　澤　優　樹（葛巻）66㎏級　１回戦敗退
　　上　野　拓　人（葛巻）73㎏級　３回戦敗退
　　坂　本　裕　也（葛巻）90㎏級　１回戦敗退
　【バスケットボール】
　　女子　１回戦　葛巻　73－52　上野
　　　　　２回戦　葛巻　53－54　中里

　岩手県森林組合青年部連絡協議会の会
長並びに岩手県林業団体青年部連絡協議
会の会長と２つの要職に就任した澤幹信
さん（40歳・中村）。「葛巻町森林組合青
年部では、一年を通していろいろな活動
をしていて、その活動を県内にも広めて
いきたい」と澤新会長は抱負を語ります。
今後、県内でのイベントや県議との交流
が予定されており活躍が期待されます。

　現在、若き担い手
４人をまとめる森林
組合作業班の班長。
取材当日は青年部中
心の活動日。暑さと
あいにくの雨でした
が気を引き締め作業
に取りかかっていま
した。

澤さん☆県内の林業後継者を引っぱる

村田　大
たい

成
せい

さん

澤　幹
みき

信
のぶ

さん

活動を広げる町の若き林業後継者たち（前列中央が澤さん）


